

BAYONNE - ANGLET - BIARRITZ

VILLEFRANQUE

La mairie fait peau neuve au cœur de bâtiments anciens et rénovés

⌚ 2 min • Fabienne Gorostegui



La mairie se déploie désormais entre deux bâtisses, auxquelles s'ajoutent de nouveaux commerces et services. F. G.

Édifier un nouveau bâtiment, investir une autre bâtie de la commune ou rénover l'ancienne mairie ? Ces tergiversations initiales au sein de l'équipe municipale, quant à l'impératif, consensuel, de pousser les murs de l'historique Herriko Etxea, furent tranchées en début de mandat : avec une population en constante augmentation et la volonté d'offrir de meilleures conditions de travail aux agents et d'accueil aux administrés, c'est le bâtiment historique de la mairie qui allait être finalement agrandi et rénové, en profitant des disponibilités de la Maison Labia, à quelques mètres de la mairie.

Des travaux lancés en juin 2014 et qui ont permis, quinze mois après, d'inaugurer une mairie « plus fonctionnelle, moderne et accessible aux personnes à mobilité réduite », a résumé Marc Saint-Estevan.

Samedi 25 octobre, cette inauguration a rassemblé plus de 500 habitants, auxquels se sont joints nombre de soutiens au projet : les sénateurs Denise Saint-Pée et Max Brisson, Jean-Jacques Lasserre, président du Conseil départemental, accompagné de plusieurs conseillers départementaux, Jean-René Etchegaray, président de l'Agglomération Pays basque, plusieurs maires de Nive-Adour, les anciens maires de Villefranque, Beñat Laramendy et Robert Dufourcq, ainsi que des représentants des services et entreprises partenaires.

Chantier école

Retraçant la genèse et les grandes lignes du projet, le maire n'a pas boudé sa satisfaction devant des travaux rondement menés et pour lesquels l'enveloppe financière initiale (2,6 millions d'euros, dont 871 000 euros de subventions) a été respectée. Des travaux permis par le professionnalisme de nombreuses entreprises locales, auxquelles s'est ajoutée la participation d'élèves de menuiserie du lycée Cantau, qui ont réalisé, dans le cadre d'un chantier école, les tables du Conseil municipal.

Le président du Conseil départemental et celui de l'Agglomération ont souligné, de concert, la qualité de cette rénovation et l'importance du tissu communal dans le quotidien des populations et la gestion des territoires.